



communiqué

Date **Le 10 mars 1994**

N° 41

Pour publication

FORTE PRÉSENCE DU CANADA EN TANT QUE PAYS PARTENAIRE À CeBIT 94

Le ministre du Commerce international, l'honorable Roy MacLaren, annonce que le secrétaire d'État (Sciences, Recherche et Développement), l'honorable Jon Gerrard, conduira la délégation officielle du Canada à CeBIT 94, à Hanovre, en Allemagne, du 15 au 17 mars. CeBIT est la foire mondiale la plus importante dans le domaine de la technologie de l'information (TI). Elle se tiendra du 16 au 23 mars prochains.

«Notre participation à CeBIT revêt cette année une importance particulière, du fait que le Canada est désigné comme Pays partenaire, a indiqué M. MacLaren. CeBIT 94 permettra mieux que jamais de mettre en lumière les capacités et le potentiel des entreprises canadiennes du secteur de la TI, tout en soulignant l'excellence du Canada, à la fois comme partenaire commercial et comme emplacement de choix pour l'investissement international et l'exécution de projets de R-D. Il est heureux pour le Canada que nous soyons représentés par le D' Gerrard, en raison du portefeuille qu'il occupe et parce que ses antécédents et son érudition en font un membre très respecté de la communauté scientifique internationale.»

Le Canada participe activement à CeBIT (en tant que Centre mondial de bureautique, d'informatique et de télécommunications) depuis 1984. Cette année, notre statut de Pays partenaire vient consacrer les potentialités et réalisations exceptionnelles de notre dynamique secteur de la TI. Nous disposerons d'un espace d'exposition d'une grande visibilité, où les entreprises canadiennes pourront présenter leurs produits et services, tandis que les organismes fédéraux, provinciaux et autres s'attacheront à promouvoir le commerce, l'investissement et la coopération technologique avec le Canada.

«Le secteur canadien de la technologie est de calibre mondial, a déclaré pour sa part le D' Gerrard. Grâce à notre esprit d'innovation, nous avons été et continuons d'être à l'avant-garde dans le domaine des télécommunications, comme en ce qui concerne le matériel, les logiciels et les services informatiques. Le gouvernement entend bien faire en sorte que le secteur canadien de la TI continue de croître et de prospérer. CeBIT 94 est une

occasion unique de prendre directement contact avec nos entreprises et ce qu'elles ont à offrir dans ce secteur.»

Le secteur canadien de la TI sera représenté par une centaine d'exposants. D'autre part, un stand spécial ayant pour titre «Canada Inc.» mettra en relief les extraordinaires possibilités de commerce et d'investissement offertes par le Canada. Enfin, dans le cadre du 6^e Forum international de CeBIT, qui a pour thème «En affaires avec le Canada», des représentants des secteurs privé et public canadiens et des experts techniques présenteront des exposés sur divers aspects du puissant et vigoureux marché de l'informatique au Canada.

CeBIT 94 devrait attirer quelque 5 700 exposants venus de 45 pays, au moins 600 000 visiteurs et jusqu'à 7 000 représentants des médias.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

ou avec :

M. Bill Milliken
Industrie Canada
(613) 995-9001